

Für jeden das Passende zum Glück

Neuer Verein will da ansetzen, wo das Gesundheitssystem krankt: Netzwerk für Alternativen

Neckarbischofsheim. (rth) Gesund und glücklich wollen die Leute sein, die nun gerade besonders glücklich über ihre Vereinsgründung sind. Der Name „Gesund und glücklich“ ist Programm: Um das allgemeine Wohlbefinden herzustellen und zu stabilisieren, haben sich Gesundheitsarbeiter, Künstler und Heiler zusammengetan und wollen damit ein Forum für alternative Heilweisen schaffen. Ein Netzwerk soll entstehen, das die Kontakte von Suchendem und Therapeut erleichtert und das die Wege zur Auflösung eines Konfliktes kürzer macht.

Beratungs-, Entspannungs- und Behandlungsmethoden subsumieren sich unter dem Dach des Vereins. Ergänzen und vernetzen sollen sich die zahlreichen Methoden zur Heilsfindung, der Körper- und Seelenarbeit und der mentalen Wellness. Feng Shui, Geistiges Heilen, Metal-Coaching, Systemisches Familienstellen, Schamanische Psycho-Kinesiologie, Meditationen, Baubiologie, Bioresonanz, aber auch musikalische Workshops und

künstlerisches Tun sind Teil der Vielfalt. „Jeder soll die passende Methode finden, um glücklicher zu werden“, so die systemische Familienstellerin Sandra Scherb, "Denn viele Menschen wissen nicht, was es in der Region alles gibt oder sie haben eine Hemmschwelle, anzurufen".

Gesund und glücklich: Das sind Sandra und Patrick Scherb, Sabina Rainer, Henry Kistner, Ana Maria Keller, Michaela und Hermann Hofmann, Claudia Fischer und Carmen Dörrn. Und es sollen noch mehr werden, die sich zusammenschließen, um miteinander zu arbeiten und sich bei Seminaren und Workshops unterstützen. Henry Kistner beispielsweise ist Bildhauer und schickt die Teilnehmer seiner Kurse bei meditativer Steinbearbeitung in die innere Mitte. Michaela Hoffmann ist Baubiologin und dabei ums glückliche Wohnen bemüht. Mit Feng-Shui-Meister Hermann Hofmann dürfte dann auch die Sache mit der entspannten Einrichtung geklärt sein. Claudia Fischer wiederum bringt als Mode- und Stilberatung Kör-

per, Geist und Klamotten in Einklang, Carmen Dörrn bringt die universelle Kraft ins Spiel mit Reiki, einer therapeutischen Energiearbeit.

Dabei ist der organisatorische Aufwand nicht auf ein Mitglied konzentriert: Alle wollen sie sich bei Veranstaltungen unterstützen. Das nächste große Event steht am 25. April um 15 Uhr an: Ana Maria Keller wird im Gasthaus „Keller“ über ihre Zeit in China berichten, will zeigen, wie der Chinese in Xiamen lebt. Am 29. Mai soll es dann ein internationales Frühstück geben, wo sich verschiedene Kulturen treffen. Leiterin ist auch diesmal Ana Maria Keller.

Vorstand des Vereins ist der „Geistheil-er“ Patrick Scherb aus Helmhof, zweiter Vorstand Sabina Rainer; spiritueller Mental-Coach aus Waibstadt. „Langfristig gesehen möchten wir mehr und mehr Menschen dazu bringen, etwas für sich, ihre Kinder und Tiere zu tun, das sie gesund und glücklich macht, weil das Gesundheitssystem dies offensichtlich nicht



Die Gründungsmitglieder von „Gesund und glücklich“ haben die Vereinsziele im Vereinsnamen festgeschrieben. Foto: Barth

schafft“, sagt Sandra Scherb. Die große Vision ist eine „Gesund und glücklich“-Messe in Neckarbischofsheim.

Die einmalige Aufnahmegebühr in den Verein beträgt acht Euro, der Jahresbeitrag beträgt 36 Euro.